

新体制2年目の抱負

今年もスタートして早や一ヵ月です。例年になく暖かさを年始を迎えましたが、元旦の能登半島地震では多くの方が被災され、今後の復興には長い期間が予想される状況です。被災地の方々には1日でも早く、平穏な日々が戻れることをお祈りします。

清水事務所は1年が経ちました。去年は予想通りバタバタでしたが、過ぎればあつという間。年始の全体ミーティングから始まり、4月からは新メンバーの勿田さんが加わりました。確定申告や3月決算をなんとか終えて、相続、株価評価、M&A、税務調査などなど。。。今までどおりの事務所運営ができるように、全員が自分の役割をしっかりと果たせた1年だったかと思います。

今後は環境の変化に対応しながら、新しいことにもチャレンジし、より質の高いお手伝いができるよう、日々研鑽を重ね、みんなで意見交換をしながら、助け合いながら、いい仕事ができればと思います。

清水

食品問題を考える

〜環境SDGsへの第一歩〜

奥州市内のとあるスーパーマーケットへ買物へ行ったところ「フードバンクポスト」というコーナーが設置されていました。何かはと貼紙を眺むと、家庭で余った賞味期限内の食料品を寄付してもらい、行政等を通じて、食料を必要としている方へ届ける活動をしている内容でした。

寄付の出来るものは、「賞味期限まで1ヶ月以上あるもの」かつ、「常温保存可能」のもので、例えば、缶詰類・トルト食品・米・調味料など。ネットでこの活動を調べると、2015年から始まっていて各支援活動の他に問題となっている食品ロスの対策にもSDGsの1つとして取り組まれているとのこと。

但し、お酒は寄付の対象外というところが。。。ので、「よし、私の出来ることとして、注がれた酒は残さず、ここから始めてみよう、と思います。

... SDGsに貢献している自分に酔っ払い気分を付けて...
(by さとう)

睡眠は量も質も大切です

2024年は健康第一。と初詣でお参りした人は多いのではないのでしょうか。そんな方はまず、「睡眠」を見直しましょう。先日、厚生労働省は「健康のための睡眠ガイドライン」をまとめた。小学生9〜12時間、中学生8〜10時間、成人6時間以上、高齢者8時間程度が推奨されています。このガイドでは、良質な睡眠のポイントや科学的な研究で判明した睡眠がもたらす影響も公開されています。忙しい現代だからこそ、自分でできる体のケアを少しずつ取り組んでみましょう。健康で良い一年をお過ごし下さい。

山内

関与先ご紹介
おかしのかぎや
北上市堤ヶ丘2-9-1
Tel 0197-65-3531
「有限会社 かぎや菓子舗」様にお話を伺いました。

「市民にほこりに思ってもらえる菓子作り」
菓子製造販売を続け、創業90周年を昨年迎えました。それを記念して「鬼剣舞の里」を発売しました。鬼剣舞も昨年伝承芸能の風流踊りの1つとして、ユネスコ無形文化遺産に登録されたこともあり、節目の記念銘菓として作りました。
かぎやは江戸時代南部藩大名行列の際、盛岡から歩き始めて最初の宿地である黒沢尻で本陣として存在しており、明治に酒造店となり、かぎやテラートを経てかぎや菓子舗として現在に至っております。初代阿部内治郎が昭和8年に開業し、90年の歩みの中には紆余曲折ありましたが、二代目潤一は仙台の老舗玉川糖本店様、三代目大司は東京赤坂の塩野様、四代目見習・専務龍太は長野の菓匠 Shimizu様と東京、札幌、ドールト様で修業後、創業100周年を目指して、地産地消・地域貢献を心がけ、日々精進中です。



確定申告のお知らせ

花巻税務署
令和5年分申告書作成会場の開設
(開設場所)
花巻市文化会館
花巻市若葉町三丁目 16-22
(開設期間・時間)
2月16日(金)〜3月15日(金) (土日祝除)
午前9時〜午後4時
申告書作成には、スマホ・タブレット及びマイナンバーカードを使用します。なお会場への入場には、入場整理券が必要です。
(責)

交際費が変わる!?

令和6年度税制改正で、損金算入出来た飲食費等が一人5000円以下から一人10000円以下へと引き上げられます。経済活動の活性化や、デフレマインドを払拭する観点から大きな引き上げとなりました。対象となる取引は令和6年4月1日以降の支出からとなります。
なお、中小法人の800万円までの交際費全額損金算入制度も継続を予定しています。
詳しくは弊事務所までお問い合わせ下さいませ。(福盛田)



次男が通う学校では、今年度よりデジタル化が取込まれました。欠席の連絡方法は朝の電話回線混雑解消策としてマチコミアプリの活用へ切り替わりました。また、保護者宛ての文書は「プリント配布」から「メール配布(PDF)」に移行へ。今までモノクロだった学校通信が写真のカラー化により読み易くなり、子供のうっかり(?)プリント出し忘れを催促することも減り、いつでも情報を確認できるので便利になりました。
タブレットやパソコンが必要不可欠となったこの時代においておられないように、今も次男と「寿司打」で鍛えようと思っております。(吉田◎)

編集後記

早いもので、令和がはじまりもう6年目となりました。
地震や大雪被害など、明るいニュースでの始まりとはなりませんでしたが、一人ひとりが自分の目標に向かって着実に前に進むことを祈っております。これから寒い時期が続きますが、心穏やかにぜひ暖かくしてお過ごし下さい。
菊池

